



Antrag

Demokratiemobil zur Bundestagswahl

Der BA 13 lädt den Kreisjugendring mit dem Demokratiemobil an zwei Terminen in der Zeit vor der Bundestagswahl im September 2021 nach Bogenhausen ein (z.B. auf dem Rosenkavalierplatz und beim Ladenzentrum in der Fürkhofstr.). Der BA 13 ist bereit, sich an den Kosten zu beteiligen.

Begründung

In der heutigen Zeit, die geprägt ist von Umbrüchen und Verunsicherungen und vieles in Frage steht, ist es um so wichtiger, das zentrale Element unserer Demokratie, die freien Wahlen, jungen Menschen nahe zu bringen.

Mit Blick auf die Bundestagswahl sollen junge Menschen in Bogenhausen motiviert werden, ihr Wahlrecht auszuüben. Außerdem sollen Impulse gegeben werden sich mit politischen Themen zu befassen und eine bewusste Wahlentscheidung zu treffen.

Antragsteller

Martin Blasi
Freie Wähler im BA 13 Bogenhausen